



Untereisesheim

am Neckar zu Hause

Die Gemeinde Untereisesheim trauert um den verstorbenen Gemeinderat

Herbert Kubach

Er gehörte von 1962 – 1984 für die Freie Wähler Vereinigung (FWV) dem Gemeinderat an.
Herr Kubach war ein engagierter und von allen geschätzter Mitbürger.

Im Gemeinderat sowie im Gemeindeleben setzte er sich aktiv für seine Gemeinde ein und hat an vielen wichtigen Entscheidungen mitgewirkt. Das Allgemeinwohl und die Belange der Landwirtschaft lagen ihm stets am Herzen. Auch im hohen Alter war Herr Kubach aufgrund seines umfangreichen Wissens um die jüngere Ortsgeschichte ein gefragter Gesprächspartner.

In stillem Gedenken nehmen Gemeinderat und Gemeindeverwaltung Abschied von einem verdienten und geschätzten Menschen.

Unsere Gedanken sind bei seiner Frau und seiner Familie.

Bernd Bordon
Bürgermeister